



DEFENSOR DEL PUEBLO

Impulsan un protocolo contra la trata de menores en Andalucía

P.C.A.
CÓRDOBA

El Defensor del Pueblo Andaluza, Jesús Maeztu, avanzó ayer que esta institución trabajando con su homóloga española en un protocolo de actuación contra la trata de menores. Este problema se está detectando en niños que entran en la comunidad autónoma por Motril, Almería y Algeciras, fundamentalmente, y son acompañados por adultos no identificados, que en ocasiones "tienen la misión de llevarlos al mercado europeo" para explotarlos sexual o la-

Cruz Roja atiende a estos niños en un centro de Puente Genil

boralmente. Este problema es competencia de distintos organismos (fiscales, Policía, Servicios Sociales...) y la asesora jefa del área de Menores del Defensor, María Teresa Salces, afirmó que desde septiembre hasta finales del pasado enero han contabilizado 29 niños que pueden encontrarse en riesgo tras haber llegado en patera. En Córdoba, Cruz Roja los acoge en un centro de Puente Genil. ≡